



Socialistas Almussafes



El gobierno socialista de Almussafes, encabezado por nuestro alcalde Toni González, ha cancelado la deuda histórica que el Ayuntamiento de Almussafes tenía con los bancos.

A día de hoy, el Ayuntamiento de Almussafes no debe ni un euro a los bancos y, por ello, cuenta con una situación económica envidiable, fruto de una década de gestión realista, eficiente, y responsable de nuestro equipo de gobierno.

Actualmente, solo tenemos un pequeño pago pendiente con el IVACE de 49.141,76 euros, procedente de una subvención, que no genera intereses, no contabiliza como deuda financiera y que, por el momento, no nos han autorizado a pagar.

El pasado 17 de noviembre se realizó la amortización total anticipada del último préstamo que el Ayuntamiento de Almussafes mantenía con el BBVA desde 2008 y del que aún quedaban 995.234,29 euros por pagar. Hay que recordar que en junio de 2015, cuando los Socialistas de Almussafes asumimos el gobierno municipal, la deuda era de 7,6 millones de euros.

Todas las aportaciones que el equipo de gobierno socialista han realizado han permitido al Ayuntamiento ahorrar más de 85.000 euros en intereses.

Y todo ello renovando la gran mayoría de los espacios y equipamientos públicos de Almussafes, implantando un amplísimo programa de subvenciones y ayudas públicas y, en definitiva, mejorando día a día Almussafes.



Ajuntament
d'Almussafes

ME PODEMOS

Tresorería

El pasado 17 de noviembre de 2025 se aprueba por Resolución de Alcaldía n.º 2890 la amortización anticipada total del préstamo que el Ayuntamiento de Almussafes mantiene con el BBVA desde 2008 y del que aún quedaban 995.234,29 euros pendientes de amortización.

La amortización anticipada total se hizo efectiva el 17 de noviembre de 2025 quedando cancelado el préstamo con el BBVA.

A la fecha de emisión de este informe el Ayuntamiento de Almussafes no tiene deudas ni préstamos pendientes de pago con ninguna entidad financiera.

Almussafes, a la fecha de la firma:

EL TESORERO,
Gonzalo Gómez



DEUDA

PP Y COMPROMÍS SIGUEN INTENTANDO CERRAR LA EMPRESA PÚBLICA DE ALMUSSAFES CON UNA CAMPAÑA DE BULOS Y DENUNCIAS FALSAS

Durante los últimos meses estamos sufriendo una campaña de acoso y derribo al proyecto de los Socialistas de Almussafes y a nuestro alcalde, Toni González, a través de bulos en medios de extrema derecha, fake news, perfiles falsos en redes sociales y denuncias falsas. Esta campaña, orquestada por el PP y Compromís tiene como principal objetivo cargarse cueste lo que cueste la Empresa Pública Municipal de Almussafes (EMSPA) y dejar en la calle a sus 35 trabajadores y trabajadoras.

Por otro lado, una única trabajadora de la empresa pública está intentando hacer todo el daño posible al proyecto del equipo de gobierno de Toni González. Una trabajadora que, por cierto, ha pasado de defender a capa y espada en redes sociales la gestión de la empresa pública a querer denunciarla, una gestión de la que ella forma parte.

Una sola trabajadora denunciante que ha intentado cambiar de convenio a través de la Inspección de Trabajo para pasar del convenio de la limpieza al del metal para cobrar 400 euros más al mes. Ahora, cuando intuimos que Inspección ha archivado el caso, también ha puesto una demanda laboral.

Una sola trabajadora que dice sentirse 'acosada y humillada'. Una persona que se siente acosada y humillada no reserva una mesa en el mismo lugar en que se celebra la comida de la empresa pública para grabar vídeos, hacer fotos y provocar a las trabajadoras, que pidieron separarse de la sala donde se desarrollaba la comida al sentirse coaccionadas.

Las cuentas de la empresa Empresa Pública Municipal de Almussafes (EMSPA) están limpias y claras, y cuentan, año tras año, con la auditoría favorable de una empresa externa, de un auditor independiente y que también cuentan con el visto bueno del Departamento de Intervención Municipal, desde 2018 y hasta 2024. No hay debate posible. Toda la información económica de la empresa y la documentación que la acredita está disponible en la Sede Electrónica de EMSA y visible para cualquier persona que desee consultarla.

Es un hecho que el PP y Compromís siempre han estado en contra de la gestión pública de los servicios. Ellos estaban muy contentos con la empresa privada, que mantenía a las trabajadoras en unas condiciones nefastas

CON PP Y COMPROMÍS

- Horas extras sin cobrar
- Cobrando lo mismo por un trabajar un lunes que un domingo,
- Llevando las propias trabajadoras el material de limpieza de sus casas.
- Poniéndoles infinitos problemas para cogerse bajas.

Estas mismas condiciones han sido denunciadas por las propias trabajadoras en un pleno municipal. La llegada de la empresa pública supuso la mejora total de estas condiciones, así como un incremento del sueldo. Ahora, entre otras ventajas:

AHORA

- Los trabajadores y trabajadoras cobran un plus por trabajar en domingo. Incluso la trabajadora denunciante cobra uno de los pluses más altos.

- Cobran las bajas al 100 %.
- Se cobran aparte todas las horas extras y los trabajos extraordinarios
- Disponen de más vacaciones, más festivos y horas para acudir a médicos y especialistas fuera del municipio.

Todas estas mejoras fueron aplaudidas por la ahora denunciante y elogiadas públicamente, hecho que le supuso graves críticas por parte de Compromís y PP, que siempre han estado a favor de la gestión privada... ¿Qué intereses tendrían cuando gobernaban ellos en mantener la gestión privada de estos servicios??...

Desde el Ayuntamiento de Almussafes se está colaborando en todo momento con Antifraude que, recordemos, NO es un organismo judicial, y se va a seguir entregando toda la documentación que sea solicitada, como se ha hecho desde el principio con la mayor transparencia y cooperación y con la seguridad de que el tema quedará zanjado muy pronto. Estamos muy tranquilos, ya que tenemos claro que es una cuestión simplemente laboral impulsada por una única trabajadora. Sin embargo, esta denuncia perjudica a la totalidad de los trabajadores y trabajadoras de la empresa pública.

Cabe recordar que la empresa pública fue creada por el equipo de gobierno socialista con el objetivo de que los beneficios empresariales se destinaran a mejorar las condiciones laborales de las trabajadoras y los trabajadores, así como a ofrecer el mejor servicio posible a la ciudadanía.